

Mercredi 25 mai 2022

« Rendez-vous avec la lumière ! », un nouveau spectacle pour la 10^{ème} édition de Cathédrale de Lumière !

Le rendez-vous estival, attendu fidèlement par les habitants du territoire et plébiscité par les touristes, est de retour avec un nouveau spectacle diffusé du 3 juin au 17 septembre 2022 sur la Cathédrale. Au programme, comme chaque année, deux créations : « Vikings », et le tout nouveau « Rendez-vous avec la lumière ! ». Pour la 10^{ème} édition, ce dernier révolutionne le concept en permettant aux spectateurs de participer à la projection depuis leur smartphone.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-présidente en charge de la culture et Christine de Cintré, Conseillère métropolitaine déléguée en charge du tourisme et de Rouen Capitale Européenne de la Culture 2028, Présidente de Rouen Normandie Tourisme et Congrès : « *Cathédrale de Lumière s'est imposé comme un événement incontournable à Rouen, en réunissant chaque soir d'été des habitants de la ville et de l'agglomération, mais aussi des personnes venues de territoires proches, des touristes venus parfois de loin... L'ambiance captivante au pied de la majestueuse cathédrale invite à se laisser surprendre. Nous sommes ravis de proposer une fois de plus ce beau rendez-vous, contribuant à notre candidature en tant que Capitale Européenne de la Culture pour l'année 2028. Avec, cette année, un tout nouveau spectacle qui permettra à chaque spectateur de participer !* »

Avec plus de 125 000 spectateurs l'an passé malgré le contexte sanitaire, les projections monumentales sur la Cathédrale Notre Dame de Rouen reviennent cette année avec deux spectacles. Les projections se tiendront du 3 juin au 17 septembre :

- Du **3 au 25 juin** : les **vendredi** et **samedi**, à **23h00**
- Du **1^{er} au 31 juillet** : tous les soirs, à **23h00**
- Du **1^{er} au 15 août** : tous les soirs, à **22h30**
- Du **16 au 31 août** : tous les soirs, à **22h00**
- Du **1^{er} au 17 septembre** : tous les soirs, à **21h30**

Entièrement gratuit, ce spectacle invite petits et grands à se retrouver en famille ou entre amis autour de créations originales et majestueuses. Mobilisant des technologies poussées telles les effets spéciaux 3D utilisés entre-autres dans le monde du jeu vidéo, et des outils de pointe de mapping vidéo, les spectacles de Cathédrale de Lumière créés par Cosmo Av sont autant des expériences poétiques et artistiques que des prouesses technologiques. La dimension participative a toujours été un fil rouge de chaque spectacle. En effet, les 8 et 9 avril derniers, les habitants de la Métropole ont été invités à se faire scanner, grâce à une technologie 3D, afin de figurer dans le nouveau spectacle « Rendez-vous avec la lumière ! ».

Rendez-vous avec la lumière

Un nouveau spectacle interactif : devenez acteurs de la projection !

Cette année, Cathédrale de Lumière revient avec une nouvelle création originale, avec pour thématique la lumière sous toutes ses formes. Et cette fois, le spectacle se fait avec les spectateurs ! Tous les soirs, le public sera invité à participer à la création d'une œuvre humaine et collective. Via un QR code, les personnes présentes pourront donner vie à la Cathédrale en agitant leur téléphone, et pourront même déposer une bougie virtuelle sur la façade.

Rendez-vous avec la lumière, c'est comme un cheminement dans la lumière...

Un rendez-vous d'abord avec l'obscurité et la nuit, dans le monde des ombres qui envahissent tout, dans le monde des rêves d'où surgissent fantasmagories et créatures fantastiques.



Un rendez-vous avec la lumière qu'offre la Nature, et avec ses merveilles, qui rappellent que la lumière est née avec l'Univers.

Un rendez-vous avec la lumière que l'Homme a appris à domestiquer, celle des vitraux et de nos mondes urbanisés.



Vikings

L'histoire viking en terre normande revient !

Du sac de l'abbaye de Jumièges en 841, au traité de paix de Saint-Clair-sur-Epte en 911 qui a fait naître la Normandie que nous connaissons, les guerriers nordiques ont laissé leur marque. Les Northmen, vagues après vagues, s'implantent, s'imprègnent de cette terre qui sera celle de leurs descendants.

Été 841, la proue d'un drakkar surgit, perçant le brouillard et dévoilant la tête d'un dragon à l'embouchure de la Seine. Le marteau de Thor, dieu de la foudre et du tonnerre, s'abat alors sans relâche sur le nord-ouest de la France. Les Francs résistent, défendent la cité, face aux boucliers Vikings qui se mettent en ordre de bataille.



Victoire après victoire, les hommes venus du Nord pillent le territoire et s'implantent en Normandie. Puis vient le temps du traité de paix signé entre Rollon et Charles-le-Simple à Clair-sur-Epte. Ce dernier donne en fief à Rollon le diocèse de Rouen, bases du futur Duché de Normandie.

Culture, langue, vocabulaire, coutumes : les Vikings nous ont laissé un héritage, et ont participé à créer ce qu'est la Normandie aujourd'hui.

**CONTACT PRESSE****Justine Hunault-Dequatremare**justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr

02 32 76 84 24 | 06 60 71 99 61